



www.mg.co.id

## Suarez Resmi Perkuat Gremio

**PORTO ALEGRE (IM)** - Luis Suarez kini punya klub baru lagi setelah meninggalkan Nacional. Suarez bakal meramaikan Liga Brasil dengan bergabung ke Gremio.

Ia memutuskan hengkang dari klub masa kecilnya, Nacional, karena kontraknya berakhir 31 Desember 2022. Padahal Suarez baru saja membawa Nacional menjuarai Liga Uruguay dengan mencetak delapan gol dari 16 laga.

Sebenarnya Suarez membela Nacional karena masih ingin mencari tantangan sebelum benar-benar gantung sepatu. Beberapa klub dari Timur Tengah, Amerika Serikat, dan Arab Saudi sudah memberikan tawaran. Tapi, Suarez lebih tertarik dengan tawaran Gremio.

Klub Brasil itu menyodorkan kontrak berdurasi dua tahun hingga 2023. Suarez pun setuju dan akhirnya

resmi bersegera Gremio per Minggu (1/1/2023) dinihari WIB.

"Salah satu pemain terbesar dalam sejarah Uruguay sudah datang untuk melanjutkan tradisi juaranya, Luis Suarez. Pencetak gol ulung, juara di mana-mana, dan seorang petarung. Selama datang, Luisito," demikian pernyataan Gremio.

Debut Suarez kemungkinan akan terjadi saat Gremio bertemu Sao Luiz di Recopa Gaucha Super Cup 17 Januari. Suarez kembali bertemu mantan rekannya di Liverpool Lucas Leiva.

"Saya ingin berterima kasih atas rasa cinta yang saya terima. Kita akan segera bertemu," kata Suarez yang selama di Eropa pernah memperkuat Groningen, Ajax Amsterdam, Liverpool, Barcelona dan Atletico Madrid.

Patut ditunggu seperti apa petualangan Suarez di klub barunya itu, mengingat usia yang tidak muda lagi. Kini, pemain timnas Uruguay itu berusia 35 tahun.

•vdp



LUIS SUAREZ  
Remoin Baru Gremio

## Lini Serang Barca Melempem

**BARCELONA (IM)** - Barcelona ditahan Espanyol 1-1 di Camp Nou pada laga lanjutan Liga Spanyol, Sabtu (31/1) malam WIB. Pelatih Xavi Hernandez menilai Barcelona gagal menang karena tak tajam di depan gawang.

Dalam Derby Catalan itu, El Barca sebenarnya membuka duel dengan baik. Mereka bisa mencetak gol di menit ke-7 lewat Marcos Alonso. Namun setelahnya, serangan Blaugrana justru tumpul.

Alonso kemudian justru bikin pelanggaran ceroboh yang berbuah penalti. Joselu bisa mengkonversi penalti menjadi gol untuk membawa Espanyol menyamakan kedudukan di menit ke-71.



MARCOS ALONSO  
Pemain Barcelona

Kedua tim kemudian harus bermain dengan 10 pemain. Barcelona kehilangan Jordi Alba akibat kartu kuning kedua pada menit ke-78. Espanyol mengalami hal serupa saat Vinicius Souza diusir wasit dua menit berselang.

Barca gagal menang meski tampil sangat dominan sepanjang 90 menit. Mereka mencatatkan penguasaan bola sebesar 77,6 persen dibanding Espanyol yang 22,4 persen.

Barcelona juga terus menggempur dengan melancarkan 21 tembakan. Meski demikian hanya enam yang mengarah ke gawang dan satu yang jadi gol.

"Saya pikir kami terlalu lambat. Hasil imbang adalah kesalahan kami. Kita bisa berbicara tentang wasit dan banyak hal, tapi ini adalah kesalahan kita. Terutama, kurangnya efektivitas kami. Kami mampu mengamankan laga dan kami tidak melakukannya. Ketika Anda sudah sejauh ini, dan Anda tidak efektif, ini bisa terjadi," ujar Xavi dikutip dari Marca.

Laga ini juga diwarnai hujan kartu. Wasit Mateu Lahoz mengeluarkan total 16 kartu kuning dan dua kartu merah. Lahoz sebelumnya juga memantik kontroversi di Piala Dunia 2022. Dia mengeluarkan 19 kartu di laga perempatfinal Belanda kontra Argentina. •vdp



Pemain Arsenal bersuka cita saat mengalahkan Brighton & Hove Albion.

## Arsenal Mulai Jauhi Pesaing

"Kami masih harus memainkan banyak pertandingan dan harus fokus lagi serta mengevaluasi setiap penampilan kami," ujar Mikel Arteta.

**BRIGHTON (IM)** - Arsenal memasuki tahun 2023 dengan kokoh di puncak klasemen Liga Inggris, setelah memenangi laga melawan tuan rumah Brighton & Hove Albion dengan skor 4-2.

Dalam laga di Amex Stadium, Minggu (1/1/2023) dinihari WIB itu, gol kemenangan Arsenal dicetak Bukayo Saka (2), Martin Odegaard (39), Eddie Nketiah (47) dan Gabriel Martinelli (71). Brighton hanya mampu mencetak dua gol lewat Kaoru Mitoma (65) dan Evan Ferguson (77).

Arsenal kini mengumpulkan 43 poin dari 16 laga, unggul tujuh poin dari Manchester City di urutan kedua. Brighton di posisi

kedelapan dengan 24 poin.

Ini adalah start terbaik Arsenal di Premier League, yang sekaligus membuka jalan lebar-lebar menuju tangga juara liga.

Dikutip dari Sky Sports, tidak ada tim yang gagal jadi juara setelah mengumpulkan 43 poin atau lebih di 16 pertandingan awal. Sebelumnya ada Tottenham Hotspur (1960/1961), Manchester City (2017/2018) dan Liverpool (2019/2020) dengan 46 poin.

Kemudian, ada Chelsea dengan 43 poin di musim 2005/2006. Bahkan cuma ada satu tim yang gagal juara liga setelah unggul tujuh poin saat pergantian tahun di puncak, yakni

Liverpool pada 2018/2019.

Melihat laju Arsenal yang cuma sekali imbang dari 10 laga terakhirnya, nampaknya akan sulit bagi tim mana pun termasuk City untuk mengadangnya. "Kami masih harus memainkan setiap pertandingan, kini kami harus fokus lagi dan mengevaluasi setiap penampilan kami, mana yang bagus dan mana yang harus diperbaiki," ujar manajer Arsenal Mikel Arteta di BBC Sport.

Ia menegaskan, masih banyak laga yang harus dihadapi dan pasti semua tidak mudah. "Unggul sementara di klasemen belum berarti apa-apa bagi kami. Masih banyak pertandingan yang harus dihadapi. Kami tahu apa yang terjadi, tapi kami harus fokus ke diri sendiri, di mana kami harus mengalahkan tim yang tangguh di kandang sendiri dan berhasil dilakukan," ujarnya.

Terkait jalannya laga melawan Brighton, Arteta mengungkapkan, seluruh pemain

telah menunjukkan komitmen yang bagus. "Laga itu sebenarnya tidak mudah, tetapi pemain saya tampil dengan semangat dan motivasi yang tinggi. Tapi kami juga kecolongan dengan gol lawan. Namun begitulah sepakbola," ujarnya.

Fans Arsenal sendiri sudah melayang ke awan. Mereka yakin, musim ini titel juara Liga Inggris bisa didapatkan, namun Arteta tidak sependapat. "Kami tahu hasil pertandingan Man City, tetapi kami datang ke sini untuk menang dan harus terus tampil di level tertinggi. Ini belum berarti apa-apa, fokus kami adalah harus terus meningkatkan penampilan. Kami harus fokus untuk terus memenangkan pertandingan. Kami harus mendominasi di semua area lapangan," tegasnya.

Pemain Arsenal Bukayo Saka mengakui timnya dalam posisi yang sangat bagus untuk juara Premier League. "(Ung-

gul tujuh poin) kedengarannya luar biasa. Tentu saja kalau kalian tanya kami di awal musim apakah kami menginginkan ini, kami akan langsung menyambarnya. Kami sangat senang. Ada penekanan (agar langsung panas di awal laga). Kami tahu sulitnya bertanding di sini dan cuacanya juga tidak mudah," ujar Saka kepada Sky Sports.

Walau demikian, Saka meminta Arsenal agar tak terlena, namun harus fokus menghadapi pertandingan satu per satu. "Kesempatan besar (untuk juara Premier League) ada di depan kami, kami menempatkan diri di posisi yang bagus. Kami tidak fokus ke sana sekarang. Kami fokus ke pertandingan berikutnya karena kami tahu seberapa bagus mereka tampil akhir-akhir ini," katanya.

Selanjutnya Arsenal akan menjamu Newcastle United di Emirates Stadium, Rabu (4/1) dini hari WIB. •vit

## Indonesia Buru Tiket Semifinal

**MANILA (IM)** - Timnas Indonesia menghadapi laga penentuan sekaligus terakhir pada Grup A melawan Filipina di Piala AFF 2022. Duel itu digelar di Stadion Rizal Memorial, Manila, Senin (2/1) pukul 19.30 WIB.

Indonesia tengah memburu tiket ke babak semifinal Piala AFF 2022. Sementara Filipina sudah dipastikan tersingkir.

Saat ini pasukan Garuda menempati peringkat kedua klasemen Grup A dengan tujuh poin. Indonesia kalah selisih gol dari Thailand yang ada di puncak dengan jumlah poin sama.

Indonesia berpeluang menjadi juara grup jika mengalahkan Filipina dan Thailand seri atau kalah melawan Kamboja. Tapi apakah Thailand menyerah begitu saja dalam laga pada waktu bersamaan di Stadion Thammasat? Sementara Kamboja sendiri masih punya peluang untuk lolos, jika mampu mengalahkan Thailand.

Striker Indonesia, Ilija Spasojevic mengaku siap memberikan yang terbaik untuk timnya



ILIJA SPASOJEVIC  
Striker Timnas Indonesia

di laga nanti. "Tentu saja semua striker harus siap. Pemain posisi lain juga harus siap, kita lihat pemain di sini semua bisa cetak gol. Sering yang mencetak gol justru bukan striker. Jadi setiap pemain harus siap ketika berada di depan gawang, semoga kita bisa mencapai target," ujarnya.

Spasojevic dan kolega sudah berada di Filipina sejak Sabtu (30/12). Artinya, seluruh pemain Timnas Indonesia

tidak bisa merayakan perayaan Tahun Baru bersama keluarga.

"Berpisah dengan keluarga di malam tahun baru tentu saja tidak ideal. Kita semua rindu keluarga tapi ini tugas negara. It's worth it, you know. Jadi kami tidak ada menyesal tidak bersama untuk tahun baru. Nanti kami akan rayakan bersama keluarga setelah ini. Kalau bisa setelah final," tandasnya. •vit

## Hasil Mengecewakan Bagi City

**MANCHESTER (IM)** - Manchester City harus puas bermain imbang kontra Everton dalam lanjutan Liga Inggris, di Etihad Stadium, Sabtu (31/12) dinihari WIB. Hasil itu terasa seperti kekalahan untuk The Citizens.

Jelang laga itu, tuan rumah sebenarnya mengincar tiga poin, pasalnya ingin memangkas jarak dari Arsenal di klasemen Liga Inggris. City sepertinya bakal menang mudah ketika unggul 1-0 di menit ke-24 lewat Erling Haaland, lalu terus menguasai laga.

Tapi, Everton bertahan dengan baik dan malah menyamakan skor di menit ke-64 lewat Demarai Gray. Itu adalah shot pertama sekaligus tepat sasaran dari Everton sepanjang laga. City pun dibuat frustrasi sepanjang sisa pertandingan.

"Saya tidak tahu harus berkata apa. Saya merasa kami seperti kehilangan dua angka. Tapi itulah sepakbola. Kami menguasai hampir sepanjang laga dan punya banyak peluang, tapi sayangnya tidak bisa berujung gol. Sulit memang menerima hasil laga ini. Kami menunjukkan karakter kuat untuk tetap bertarung dan menekan. Laga yang

aneh memang," ujar bek Man City, John Stones, di situs resmi klub.

Manchester City harus menanggung kerugian hasil seri itu karena mereka tertinggal tujuh poin dari Arsenal, yang beberapa jam setelahnya menang 4-2 di kandang Brighton & Hove Albion.

Walau demikian, manajer Pep Guardiola tetap memuji penampilan anak asuhnya yang sudah berusaha semaksimal mungkin mencetak gol kemenangan.

"Mereka (Everton) membuat gol fantastis dari tembakan pertama ke gawang. Saya rasa kami bermain sangat bagus. Tentu saja seperti yang diharapkan, tapi seperti itulah sepakbola, ini bukan kali pertama terjadi," kata Guardiola di BBC Sport. •vit



JOHN STONES  
Pemain Man. City

**LARUTAN PENYEGAR cap BADAK**

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

www.larutanpenyegar.com | www.facebook.com/larutanpenyegar | @capbadak\_id

**GRC board**  
Ahlunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com